



---

Dans le chaos du monde, l'espérance demeure

---

Retrouvez ici l'homélie du Père Pierre-Marie Robert, pour le dimanche 14 novembre 2021

**Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 13, 24-32)**

En ce temps-là, Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « En ces jours-là, après une grande détresse, le soleil s'obscurcira et la lune ne donnera plus sa clarté ; les étoiles tomberont du ciel, et les puissances célestes seront ébranlées. Alors on verra le Fils de l'homme venir dans les nuées avec grande puissance et avec gloire. Il enverra les anges pour rassembler les élus des quatre coins du monde, depuis l'extrémité de la terre jusqu'à l'extrémité du ciel. Laissez-vous instruire par la comparaison du figuier : dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, vous savez que l'été est proche. De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le Fils de l'homme est proche, à votre porte. Amen, je vous le dis : cette génération ne passera pas avant que tout cela n'arrive. Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas. Quant à ce jour et à cette heure-là, nul ne les connaît, pas même les anges dans le ciel, pas même le Fils, mais seulement le Père. »

cp-2021-11-14-dans-le-chaos-du-monde-lesperance-demeure

---

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 30/12/2025 -

<https://charente.catholique.fr/ouest-charente/actualites/dans-le-chaos-du-monde-lesperance-demeure/>